

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jose Ignacio Prendes Prendes, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita, sobre el Centro de Referencia Estatal para Personas con Graves Discapacidades Neurológicas de Barros-Langreo

Congreso de los Diputados, a 28 de noviembre de 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las obras del Centro de Referencia Nacional de Enfermedades Neurológicas de Langreo comenzaron en 2009, fueron adjudicadas por un coste de 8,7 millones de euros y deberían haber finalizado en 2011, sin embargo sigue sin fecha de puesta en marcha.

En septiembre de 2015, el Ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, en aquel momento Alfonso Alonso Aranegui, en su comparecencia en el Congreso de los Diputados anunció la apertura del centro para el año 2016 y su incorporación a la red de centros de referencia estatal del IMSERSO (Instituto de Mayores y Servicios Sociales).

En abril de 2018 la directora general del Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso), Carmen Balfagón confirmó que el centro abriría el segundo semestre del este año.

El 7 de octubre de 2018 la actual Ministra de Sanidad, María Luisa Carcedo, afirmó que el Gobierno está trabajando intensamente pero sin concretar fecha de apertura y puesta en marcha.

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿Cuenta ya el Centro de Referencia Nacional de Enfermedades Neurológicas de Langreo con los equipamientos necesarios para su puesta en funcionamiento?
- 2. En su caso, ¿En qué fecha contará dicho centro con los equipamientos para su puesta en marcha?
- 3. ¿Cuenta ya el Centro de Referencia Nacional de Enfermedades Neurológicas de Langreo con el personal necesario para su puesta en funcionamiento?
- 4. En su caso, ¿En qué fecha contará dicho centro con el personal para su puesta en marcha?



5. ¿Cuál es la fecha prevista para la apertura del Centro y su entrada en funcionamiento como Centro de Referencia Nacional de Enfermedades Neurológicas de Langreo?

José Ignacio Prendes Prendes
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos